

|                |  |
|----------------|--|
| <b>Medio</b>   | Atacama-Copiapó  |
| <b>Fecha</b>   | 04-05-2012   |
| <b>Mención</b> | Senda certifica a escuela Las Canteras como primer establecimiento preventivo. Se menciona el diplomado en Prevención de Drogas y Alcohol de la UAH. |

## Certifican a escuela Las Canteras como el primer recinto preventivo

**DISTINCIÓN.** *El Senda destacó el compromiso como comunidad educativa con el tema de las drogas y alcohol.*

La escuela municipal Las Canteras se convirtió en el primer establecimiento educacional de Copiapó en finalizar de manera exitosa su proceso de certificación y por lo cual fueron distinguidas por parte del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA) como un recinto preventivo en su fase inicial.

En una ceremonia en la que estuvieron presentes diversas autoridades entre las que se encuentra el coordinador regional del Senda en Atacama, Jaime Carvalho, el director del Daem Raúl Ortiz y la directora del establecimiento Maylin Fritis entre otros asistentes que presenciaron la entrega de esta certificación que fue calificada

por los presentes como un hito preventivo que se une a la excelencia académica alcanzada por el establecimiento.

En la ocasión, el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini se refirió a la certificación y señaló

que “es de vital importancia enfatizar en la prevención desde el ámbito escolar, por lo que la obtención de esta certificación es un gran paso que debemos seguir motivando en el resto de los establecimientos

educacionales invitando a nuestros niños a mantener una vida sana y feliz como todos lo queremos”, expresó.

En este sentido, el coordinador regional del Senda Jaime Carvalho, destacó que “nos sentimos muy orgullosos del compromiso e involucramiento mostrado por cada uno de los representantes de esta escuela y ese así como cuando unimos nuestros esfuerzos, se pueden lograr grandes cambios y como Senda seguiremos apoyando este trabajo para que se fortalezca en las diferentes etapas”.

Además la directora, Maylin Fritis como la docente Virginia Daneris tuvieron la oportunidad de aprobar un diplomado en prevención de drogas y alcohol de la Universidad Alberto Hurtado. ☞



LOS ALUMNOS QUE PRESENCIARON LA CERTIFICACIÓN DE SU ESCUELA.

